

# IMTIAZ



ضاعف نقاطك ثلاث مرات هذا الصيف  
مع امتياز ماستر كارڊ  
Earn Triple Points this Summer  
with IMTIAZ Mastercard

8000 8000

Validity  
From 1<sup>st</sup> June 2023 to 31<sup>st</sup> August 2023

الصلاحيّة  
من يونيو ٢٠٢٣ إلى ٣١ أغسطس ٢٠٢٣

مخبرو لاسوق واتحدهم

## Campaign Mechanism:

- For every International transactions or in any foreign currency transactions using any IMTIAZ Mastercard from 1 June 2023 until 31 August 2023, the cardholder will get triple points.
- The more numbers of transactions the more triple points IMTIAZ cardholder will get.
- Transactions must be internationally or online in any foreign currency, including POS machine, Online, and ATM transactions.
- All IMTIAZ Credit Cards are eligible for the campaign.
- Both the main and supplementary cards transactions will be eligible for the campaign.

## آلية الحملة:

- لكل معاملة دولية أو أي معاملة بعملة أجنبية باستخدام أي بطاقة من امتياز ماستر كارڊ من يونيو ٢٠٢٣ حتى ٣١ أغسطس ٢٠٢٣، سيحصل حامل البطاقة على ثلاث نقاط.
- كلما زاد عدد المعاملات، زاد عدد النقاط الثلاثية التي سيحصل عليها حامل بطاقة امتياز.
- يجب أن تكون المعاملات دولية أو عبر الإنترنت بأي عملة أجنبية، بما في ذلك معاملات جهاز نقاط البيع، عبر الإنترنت، ومعاملات الصراف الآلي.
- جميع بطاقات امتياز ماستر كارڊ الائتمانية مؤهلة للحملة.
- ستكون معاملات البطاقات الرئيسية والإضافية مؤهلة للحملة.

Question	Answer	الجواب	السؤال
Is there a cap on the number of points that can be earned?	There's no cap. Spend more get more points.	لا يوجد حد أقصى للنقاط المكتسبة في هذه الحملة، أستخدم بطاقتك أكثر لتحصل على نقاط أكثر.	ما هو الحد الأقصى لعدد النقاط التي يمكن حصولها في فترة الحملة؟
The validity of the points?	Valid for Two years	صالحة لمدة سنتان	ما هي فترة صلاحية النقاط المضاعفة؟
Is there a minimum spend to get the 3X points?	There's no minimum spend	لا يوجد حد أدنى للحصول على نقاط مضاعفة.	ما هو الحد الأدنى للإنفاق للحصول على النقاط المضاعفة؟
Can the supplementary cardholders avail the offer?	Yes, they can.	نعم يمكنهم الاستمتاع بالعرض.	هل يمكن لحاملي البطاقات الإضافية الاستفادة من العرض؟
Will I get points when using my card online on international websites if the currency is in BHD?	You will get points on online shopping by using <b>foreign currencies only</b> .	يمكنكم الاستفادة من العرض خلال التسوق عبر الإنترنت والدفع بالعملات الأجنبية فقط.	هل سأحصل على نقاط مضاعفة عند استخدام بطاقتي في التسوق عبر الإنترنت، بالعملة المحلية؟

# IMTIAZ

When the extra points will be credited?

The points added after the statement issue

تتم إضافة النقاط بعد إصدار الفاتورة.

متى يتم إضافة النقاط الى حساب العميل؟

I don't have a card; how can I get one to benefit from the offer?

You can call 80008000 or visit the nearest brunch to you.

يمكنكم الإتصال على ٨٠٠٠٨٠٠٠ أو زيارة أحد فروعنا.

كيف يمكنني الحصول على بطاقة امتياز للاستفادة من العرض؟

What are the cards included in the promotion?

All IMTIAZ credit card types.

جميع أنواع بطاقات إمتياز الإئتمانية

ماهي البطاقات المدرجة في هذا العرض؟

Will I get the extra points automatically or I need to claim them by contacting Bahrain credit?

It will add automatically to your account.

ستتم إضافتها بشكل تلقائي الى حساب العميل.

هل سأحصل على النقاط الإضافية تلقائيا أم سأحتاج إلى المطالبة بها عن طريق أحد منصات التواصل لتسهيلات البحرين؟

What are the points redemption options?

You have two options, Cash them back to your credit card account or transfer the point to Gulf Air Falcon flyer miles.

يمكنك الاستفادة من النقاط من خلال الاسترجاع النقدي المباشر في حساب بطاقتك الائتمانية أو تحويلها إلى أميال لدى طيران الخليج.

كيف يمكنني الإستفادة من النقاط؟

# IMTIAZ

Can I transfer my points to another person?

No, you can't transfer your points to another account.

لا يمكنك تحويل نقاطك لحساب آخر.

هل من الممكن تحويل النقاط لحساب شخص آخر؟

What types of spend/purchases qualify for triple points?

All purchases that use foreign currencies outside of Bahrain and online shopping are qualified for triple points.

جميع المشتريات التي تتم باستخدام العملات الاجنبية خارج البحرين او من خلال التسوق عبر الإنترنت مؤهلة للحصول على نقاط مضاعفة.

ما نوع المشتريات المؤهلة للحصول على مضاعفة النقاط؟

Will I get extra points if I withdraw cash from the ATM while travelling?

No. cash withdraw transactions are not qualify.

عمليات السحب عبر الصراف الآلي غير مؤهلة للحصول على نقاط مضاعفة.

هل سأحصل على نقاط إضافية إذا قمت بسحب النقود من أجهزة الصراف الآلي أثناء السفر؟

Are there any restrictions on the triple points offer?

There are no restrictions. Just use more and get more points.

لا توجد اي قيود. أستخدم أكثر واحصل على نقاط أكثر.

هل توجد أي قيود للحصول على النقاط المضاعفة؟